

Le président du Venezuela rappelle le leader historique de la Révolution Bolivarienne Hugo Chávez



Caracas, 29 octobre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a rappelé que grâce au leader historique de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chávez, le pays a réussi il y a 13 ans à éliminer totalement l'analphabétisme.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a relevé l'esprit humaniste d'Hugo Chávez qui a impulsé les actions pour que le peuple puisse trouver la lumière des connaissances.

Par ailleurs, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza a assuré que ceux qui rentrent au pays grâce au « Plan Retour à la Patrie » impulsé par le gouvernement, le font après avoir été victimes d'actes de xénophobie, du chômage et de la discrimination.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/175140-le-president-du-venezuela-rappelle-le-leader-historique-de-la-revolution-bolivarienne-hugo-chavez>



Radio Habana Cuba